
 

 

 

 

～道徳 「お米の力」～ 

  ２月５日の６限に学年全体で道徳の授業をしました。 

小倉先生をゲストティーチャーにお呼びし、「お米の力」

についてお話をしてくれました。昔の日本人が大切にして

きた伝統や文化について、そして、私たちができることに

ついて考えを深めることができました。また、お米のクイ

ズにも生徒は積極的に参加し、楽しくお米の事について学

ぶことができました。以下、感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

川北中学校第１学年 学年通信 No.１９ 令和６年 ２月 １４日 

 

 
            

 

 

 

 

学年会計 5,400 円 

旅行積立 5,000 円 

文集代金 600 円 

合計  11,000 円 

 

集金について 

２月の集金は、２月２6 日（月）に所定口座から引き落

としになります。よろしくお願い致します。 

 

※振替ができなかった場合は現金で集金します。 

※学年会計の詳しい内訳は、学期ごとにお知らせします。 

お米を食べると、体に良いこ

とがたくさんあることが分かり

ました。昔の人は、体力がとて

もあったことを知って驚きまし

た。 

お米にはものすごいパワーがあることが分か

りました。昔の人はそれを使って今では考えら

れないような体力を持っていて驚きました。完

全に小麦をなくすのは難しいと思いますが、お

米を食べる機会を増やしていきたいです。 

お米の良さや、お米を食べる

と体調が良くなったり、頭が良

くなったりするということを知

りました。できるだけ、お米を

食べるようにしたいです。 

日本人は、昔からお米を大切にし

ていたことが分かりました。でも、

日本のお米の消費量が減ってきてい

ると知って、もっとお米を食べるよ

うにしたいと思いました。 

自分たちが毎日食べているご

飯は、自然に体力を向上させて

いると分かりました。また、昔

の人はすごいなと思いました。 

 

今と昔の人の違いを知ることがで

きました。知らなかったお米のいい

ところを知ることができました。

朝、いつもパンだったけど、ご飯も

食べるようにしたいです。 

 昔の人は、60Kg の米俵を５つ

かつぎ 1000 俵を運んでいたと

分かってすごいと思いました。

私も米俵をかついでみたいなと

思いました。 

 

日本文化の良さと昔の日本人

について分かりました。また、

お米の良さを知ったので、これ

からは積極的にお米を食べてみ

ようと思いました。 

お米はとても体に良くて、健康にも良い

と分かったので、これからもご飯を食べて

いきたいです。昔の人は力持ちだったの

で、私も頑張って、力持ちになってみたい

と思いました。 


